14 DÍAS I 11 NOCHES desde 5.799 € por persona



SALIDAS DESDE MADRID

17 Noviembre

Circuito garantizado en grupo minimo de 16 personas.

NUESTRO PROGRAMA INCLUYE

- Vuelo en línea regular con la cia. Qatar Airways Madrid Osaka y Tokio Madrid en clase turista.
- Alojamiento en los hoteles mencionados o de similar categoría en habitación con camas twin (dos camas).
- Régimen alimenticio. 11 desayunos, 7 almuerzos en restaurantes seleccionados y 1 cena. Bebidas no incluidas. Los casos de alergias, celiaquía, comida vegetariana, etc, deben comunicarse antes de la llegada a Japón, aunque no se puede garantizar ningún tipo de dieta o menú.
- Los traslados y visitas se realizan en autocar privado con guía /asistente de habla hispana, puede que no sea siempre el mismo guía durante todo el circuito. Se incluye el manejo de una maleta por persona (20 kg)
- Trayectos en tren bala de Japan Rail para los trayectos Osaka/Hiroshima y de Kyoto a Tokio
- Servicio de auriculares para poder seguir mejor las explicaciones del guía. Seguro incluido básico.

OBSERVACIONES IMPORTANTES.

El orden de las visitas o su alteracion puede variar de acuerdo a circunstancias imprevistas o climatologicas en el destino





14 DÍAS I 11 NOCHES desde 5.799 € por persona

ITINERARIO

Día 1. Madrid - Osaka

Salida en vuelo regular con destino Osaka, vía DOHA, noche a bordo

Día 2. Osaka

Llegada al aeropuerto internacional de Kansai. Después del trámite de inmigración y aduana, recepción por asistente de habla española. Traslado en autobús privado con asistente hasta la ciudad de Osaka. Llegada al hotel. Alojamiento

Día 3. Osaka -Hiroshima

Desayuno. Visita de Osaka en autobús privado con guía, Osaka es la segunda ciudad más importante de Japón, se visita el Castillo de Osaka, castillo que aunque tiene su origen en1583, a lo largo de la historia ha sido destruido y reconstruido varias veces pero guardando siempre su espíritu de edificio defensivo. Continuación con la visita del edificio ultramoderno de Umeda Sky del arquitecto Hiroshi Hara, el edificio ofrece un observatorio en el tejado, «The Floating Garden Observatory», para finalizar en el barrio Dotonbori, un animado barrio muy popular por sus luces de neón, como el Glico Man, tiendas y su actividad nocturna. Almuerzo en restaurante, traslado a la estación de Shin-Osaka. Salida de Osaka en uno de los famosos trenes bala con guía a bordo. Llegada a la estación de Hiroshima. Traslado al hotel con guía a pie. Alojamiento. Las maletas se trasladarán directamente al hotel en Matsuyama necesario preparar equipaje de mano para pernoctar una noche en Hiroshima

Día 4. Hiroshima -Matsuyama

Desayuno. Visita de Hiroshima en autobús privado con guía, incluyendo el Parque Conmemorativo de la Paz y su Museo, donde se muestra el horror de la primera explosión nuclear sobre una ciudad, la Cúpula de la Bomba Atómica, el santuario sintoísta en la cercana isla de Itsukushima, santuario universalmente reconocido como uno de los más bellos y bien conservados, constituye el mejor ejemplo de arquitectura tradicional, integrado en un paisaje natural extraordinario. Aquí se encuentra la puerta o tori en el mar. Almuerzo en restaurante. Salida desde Hiroshima a Matsuyama, situado en la isla de Shikoku en ferry rápido. Llegada a Matsuyama y traslado al hotel. Visita del barrio tradicional de Dogo Onsen, donde se encuentra uno de los balnearios u onsen del mismo nombre más famosos de Japón y donde se ambienta la famosa película El Viaje de Chihiro. Alojamiento en el ryokan con onsen o baños termales en Matsuyama.

Día 5 .Matsuyama - Takamatsu

Desayuno. Visita del Castillo de Matsuyama iniciado en 1602 y ejemplo de construcción defensiva sobre monte plano. Traslado a Takamatsu. Almuerzo en un restaurante. Visita de Takamatsu, subida hasta el Mirador de Yashima para ver paisaje con el fondo del Puente Seto Ohashi. Llegada al hotel. Alojamiento.

Día 6 .Takamatsu- Camino de Shikoku Henro - Okayama

Desayuno y comienzo de la excursión para conocer uno pequeña parte del camino de Shikoku Henro. La ruta Shikoku Henro es uno de los caminos de peregrinación más antiguos y populares de Japón realmente recorre todo el perímetro de la isla de Shikoku uniendo más de 88 templos budistas, en este caso la caminata se desarrollara entre el templo de Shiromineji (templo numero 81) y el templo Negoroji (templo numero 82) de 5 km, con una duración de aproximadamente 2 horas entre un paisaje natural . Almuerzo en un restaurante. Tras el almuerzo, Visita del Parque Ritsurin, ejemplo perfecto de jardín japonés y donde se encuentra un Kikugetsu-tei o casa de té tradicional donde se degusta sobre un tatami un té verde en un entorno idílico de estanques y jardines tradicionales japoneses. Alojamiento en Okayama Dependiendo de las condiciones climatológicas, el recorrido del Camino Shikoku Henro podrá cambiar a una ruta que recorra la ciudad. Alojamiento.



14 DÍAS I 11 NOCHES desde 5.799 € por persona

Día 7. Okayama - Naoshima - Okayama

Desayuno. Traslado al puerto de Uno en autocar con guia para tomar el ferry a la isla de Naoshima en ferry con guía. Naoshima es popularmente conocida como "la isla del arte" o "isla de los museos" se visita Art House Project Area, conjunto de casas tradicionales en cuyo interior se exponen obras de estilo vanguardista y el Museo de Arte Chichu construido sobre una superficie de 2.500 m. y que aloja en galerías excavadas en lo alto de una colina la obra de tres únicos artistas: el impresionista Claude Monet y los contemporáneos Walter De María y James Turrell. Salida desde Naoshima a Uno Port en ferry. Traslado a Okayama en autocar. Llegada al hotel. Alojamiento en Okayama.

Día 8. Okayama -Kurashiki -Himeji -Kyoto -

Desayuno. y salida en autocar a Kurashiki, visita de Kurashiki con guía, destaca el barrio histórico de Bikan, un ejemplo de barrio del periodo Edo y de influencias occidentales, un claro ejemplo es la antigua residencia de la Familia Ohashi que como en la mayoría de las residencias nobiliarias japonesas ofrece una decoración exquisita pero al mismo tiempo austera. Traslado a Himeji en autobús privado con guía. Visita de Himeji, el Castillo de Himeji tiene más de 600 años, el lugar se eligió como línea de defensa estratégica al oeste de Kyoto, y las primeras fortificaciones se construyeron en el siglo XV. El complejo que podemos ver en la actualidad se completó en 1609, y consta de 80 edificios conectados por serpenteantes caminos laberínticos, está considerado como tesoro nacional japonés. Almuerzo en un restaurante. Traslado a Kyoto en autobús privado con guía. Llegada al hotel. Alojamiento en Kyoto.

Día 9. Kyoto

Desayuno. Visita de Kyoto, se inicia con el Templo Kinkakuji o Pabellón Dorado, un precioso templo zen situado al norte de Kioto, su particularidad es que tiene las paredes exteriores de las dos plantas superiores recubiertas con pan de oro, el templo es tan absolutamente espectacular que no sorprende que fuera designado como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1994, el jardín del Templo Tenryuji, es el templo más importante de Arashiyama y clasificado como uno de los cinco grandes templos zen de Kyoto. Se continua con el original Bosque de Bambú de Arashiyama, en la parte oeste de la ciudad de Kyoto y muy cerca del río Hozu se encuentra este bosque de bambú, una de la mayores atracciones turísticas de esta zona de Japón. Almuerzo en un restaurante. Traslado hasta el cercano santuario sintoista de Fushimi Inari. Alojamiento.

Día 10. Kyoto

Desayuno. Dia libre para pasear por Kyoto, sus mercados tradicionales como el de Nishiki, para disfrutar de su gastronomía, alquilar una bicicleta y recorrer los barrios mas populares, especialmente Gion con sus calles tradicionales y tiendas de ventas de kimonos o yukatas. Alojamiento.

Día 11. Kyoto -Tokio

Desayuno. Traslado a la estación de Kyoto. Salida de Kyoto hacia Tokio en tren bala. Llegada a Tokio, recepción por guía de Tokio e. Almuerzo en un restaurante. Visita de Tokio en autobús privado con guía. Se inicia con el Santuario Meiji, un santuario sintoísta dedicado a los espíritus deificados del Emperador Meiji, el Barrio Omotesando, conocido como uno de los 'escaparates arquitectónicos' más importantes del mundo y tiendas exclusivas para terminar en uno de los iconos de la capital, el Cruce de calles de Shibuya. Llegada al hotel. Alojamiento. Sus maletas se trasladarán directamente al hotel en Tokio y llegarán en el mismo día por la noche. El trayecto en tren bala desde Kyoto a Tokio los pasajeros viajaran sin guia acompañante. A su llegada a la estacion de tren de Tokio, el guia les esta esperando en el mismo anden.

Día 12. Tokio

Desayuno. Dia libre en Tokio, la enorme y rica capital de Japón, rebosante de cultura, comercio y, sobre todo, personas. El núcleo de la zona urbana más poblada del mundo, es una metrópolis fascinante y dinámica que trae visiones de alta tecnología del futuro lado a lado con atisbos del Japón antiguo. gastronomía, compras, un sistema envidiable de transporte publico, un día inolvidable para encontrar tu propio Tokio.

Día 13. Tokio - Madrid

Desayuno. Tiempo libre hasta el momento del traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Madrid. Noche a bordo



14 DÍAS I 11 NOCHES desde 5.799 € por persona



Día 14. Madrid

Llegada a Madrid

INFORMACIÓN ADICIONAL

Establecimientos previstos o similares

Osaka: Citadines Namba Osaka (Deluxe twin) 1^{ra sup}

Hiroshima: Granvia 1^{ra sup}

Matsuyama: Dogo onsen Yamatoya Honten (hab. japonesa) Onsen fa sup

Takamatsu: JR Hotel Clement Takamatsu 1ª

Okayama Granvia Okayama 1^{a sup}

Kyoto Hilton Garden Inn Shijo Karasuma. ^r

Tokio Grand Nikko Daiba. lujo

NOTAS IMPORTANTES.

.- Circuito sujeto a formacion de un grupo de minimo de 16 personas.

.- El orden de las visitas puede variar de acuerdo a circunstancias en el destino

.- Precio sujeto a modificacion por fluctuación de moneda.

Posibilidad de ampliar las coberturas del seguro incluido. Consulta condiciones.

Los hoteles de Japon apenas disponen de habitaciones con cama de matrimonio.



